

昭和47年度

文連本部

主 動 取 扱

文連總括(その一)

- (1) 文運部執行部としての任期(以下)に際し、約一年有余にわたる活動の経緯とその想程の開発を整理しておきたいと考える。我々、執行部が成立した時より、オーネ閣議として、政策的問題を議論する機会を設けたことは、我々が如何なる歴史性から規定された文運部として立ちうるか、より換えるならば、どのような情況的課題を負うたものとして我々が立つて居るのかであった。即ち昭和の明治争の敗北にともなう立場執行部が、政策的問題を議論する機会を設けたことは、これは政治的レベルでは結構さほどより根柢的な「サークル」といふ眞相がらの把え返しが必要であつた。サークル運動は、政局運動の仲間者としてみんな隠れおりて、ほにおりまじ、サークルの説教に説教するところでは、政治性的意義はほんのから餘外としても、決してこの間に複数の表現が見えては、なく、あくまでもサークルのみが持つ文化、思想、レハルにありこそのものである。との意味で我々の運動展開の一歩は、これまでのサークル運動終焉と再接続するところであつた。

(2) それを受けた結果、進むる議論として、我々は既にわかうるサークル運動の真骨節の諸話から成して立った。それは既に、昨年の文運部時議会の其の開催から中で若干ながら明り子にしてきたわけであるが、ここではそれを下す命令を前にいつつ述べておきたい。我々は、これらものを我々の最も根柢的な基盤である「学生」存在という視点から再度話を進めるところには、サークル運動とその研究対象との關係を問題として、それを解して立った。すなわち、オーネの問題に關して言つようならば、我々が日々、場的に存なし、活動してリミー「サークル」どいうものを我々の最も根柢的な基盤である「学生」存在という視点から再度話を進めるところには、一通りの相似共通体として伍行け、現在的つながりの問題をその複数性の關係として、これを解して、並にヘサークルへヘラスヘーへカーカルレという回路を進むることによってサークル系統を構成する過程にて、或正以降のサークルの大学全体の中での位置を明確にすることができた。そして、また方論によると、その場合はサークルは大学的問題共通体においても相似共通体として伍行け、現在的つながりの問題をその複数性の關係として、これを解して、並にヘサークルへヘラスヘーへカーカルレという回路を進むることによって、一年余りに渡る教育研究會の中心とするその実践的な試行は、大學教育への教育のための唯一、單純認定權に立つて立つて、全ての子育はそこに集約されて、三喜の明確に導き出し、勝利にせざるを得ざる教育体系の中に織み込まれたのであることを明らかにした。しかししながら、このようだに大学にあけるサークル存在を立派さ割りにすることにはさだめ、学生個々人が個別研究對象の深化を「サークル」という共通性の中に求められていく意味、すなれば、本質的には何とかあるという幻想の時代は既に遙か昔へ誘してあり、それがよほずか他者の個性の關係を持たせし人の創造活動に垂れられべきものをサークル運動として獲得してゆこうとする場合、個性として「サークル」がひとやうな役割を担う億り又五十年に明らかなにすることはできなかつた。このことは同時に、我々のサークルにおいて、どのよほずか他者の個性の關係を持た得るのか、という意味においても極めて重要な課題として残してしまつた。

(3) オーネ英國の問題は、個としての人間の全般性の中での研究対象への関心が少なめたのが重々を有して立つたが、ということに尋ねておいたところはさだめ、学生個々人が個別に何とかあるという幻想の時代は既に遙か昔へ誘してあり、それがよほずか他者の個性の關係を持たれていくかと問題として立った。而年度圓面執行部の文運事務は、事務部長の因復といふことと主眼にあつても、幾つかの重要な問題を撲滅して立たてて居る。すなはち、文運本部の使途不順便の過失と弊害として、文運の政治的引きあわしいつものが、サークルの創造活動にどうつて、どうよほずか影響をもたらすのか、更には、その問題として、ひとつが自ら公

論議として文化本邦は如何なる意味を持ち得るかが、何うことであった。國同朝行郎はそのに対する解説を出し之のまま終りでしまったわけである。意ががらざり向題を論議しようと、した我々も明確な結論を得たことは出来なかつた。たゞその系図として摘要出来得るものがあつて、文化、あるいは文化創造するもの、権力に対する本質的な在り方の問題ではないか、ということであつた。論議、文化の政治へか從属、あるいはサークルの次で表現するならば、「赤色サークルに論じ等」。この展開された運動と接するだけでは、ある程度その問題は簡単にされ得るであろう。すばめに、文化、あるいは文化創造等いうものは、本質的にどのような権力に対して、而して、あくまで、も得ないかではなく、もしううでないすれば、あるべきである。然るに、どう運営すればあるべきである。そこで、問題は、本質的問題と、その権力に対するものに、つまり、この運営には必ず、組織の内容である。そのや食、文藝とい一括團が意味を持ち得る。されば、それは何であつうか。一方では支那本部は大勢り会議、討論会としての公私権力を持ち、就前所主主義的へ移矯してきた。(2)において、文學におけるサークルが起つてからこそ、これが現れてきた様に、文學、支那本部、サークルこれら攝連のやに在るし、とりやう、サークルに對しての公私権力を背景としたところから、國はとしてあつたのである。我々は、この無むべに運本部の運営をみえたところから、如何にしてこれを般生來き團會と認定していくかが課題하였다。確かに我々が文學本部として、思想的團會を持つ限りに對して、その最も甚だ的な存在の仕方は、事務機關としてある。しかししながら、他方で運動の共同性といふを示すのは、そのを引き受けざるを得ない。理想的に又運動をして議論に付いた手間を負つてゐることはほどんど困難であるが、それらの問題は今後一生つきまとう問題である。これは事実である。かくして、ノイタニ團の其同性の問題でも含めた形で、他方で創設者に提出された、(3)の如きである。

(4) ここに筆記するところは、我らが當初に該行團體の運動をやめて、なぜか、なぜかして過言ではない。しかしながら、これが情説が我らに流りきるものであるならば、やはり歩合はそのを引き受けざるを得ない。但々カサークルが創設の運動が必然的に持たらざるを得ない一連の問題が起つてゐる。逆に、そのを創設していくうえでの支えとして想起ひきづけではなりか、もの文團半部どつそのを事務機關としてありながら、その見とに關係の種々の問題が起つてゐる。かくして、ノイタニ團の其同性の問題でも含めた形で、他方で創設者に提出された、(4)の如きである。以下、かく具体的な運動展開について簡単に述べておきたい。

この一年間、我々が最も中性的に取り組んできれば、今年の一月、即ち、當初、二月の議行半日論を大堂当局によつて用鏡にて了當館向題があつた。(4)議行半日論の詳細は前略、(4)議行半日論の口述マカルト本則は、運動的半日論を擧げ、サークルの権力分野と左毅をねらうものであった。しかししながら、主張の問題として、その時まで我々が一ヵ月間と最期出来ず、今般化してしまつたは單に、「據て」の問題たりでは片付けられぬより根本的で問題を含んでいた。我々の運動が「場」に依存したのである限り常に限界性がある一面のほんの少く、本質的にはヨミタニサークル運動を極めてとめだけの思惑的効能を發揮してはいたが、そこでは問われてはいたであつた。その意味で我々は當館半日論の場所的半日論を構築ではなく、思想的半日論を構築に向けた運動として進めてきた。我々が半日論に掛つてさに講堂局運営會議は、その事も具體的に構成していく中かとしあつておるのである。それが意味で過去の學術半日論相に違つた形で、かかれておこし、これが半日論が當館半日論は想えてこない、たうう。

次に我々が行なつたとこには、サークル同討半日論であつた。その意味は、先程述べたように、公私骨の限り種類方にかりてサークルの子孫を持つ方面の親睦にうそりを講明せよ、せ、公私を定めるとつかりを持こうに力である。當館全體、リーキャン、あるいは公私討論会等を通じて十分ではあつたが、それを通じてきて。その結果、一定若廣場の我々の當初内題としたことと、ほんと同様のものである、と云つた。我々が考えて、いふは親睦といふものがそれ当館のないものであるならば、その骨の頸が、義理等の行為を捨てていく把なりであつた。いつかのへ出處、レジス翻譯して、(以下、口述)

☆ 文連公演指 (その二) ☆

我々は、いかなる形で「文化」というものも看えてきたのか。『文化』といつても、『文化』といつても、『文化』の概念が、非常に範囲の広いものなので、難しい問題である。文連の運動といつた場合、それは現在の文連の位置を看えた時に、形式的な面と内容的な面で、つまり、二元的な形で抱えねばならないと思う。形式的には、アーティム自治会組織の一環として其能しつつ、内容的には、それを超えようとする志向性を持ったものとして、二重化していることである。文連運動の発展をする場合、出てくる様な問題が、ここに存在すると思われる、文連の形質的な内容性を追求していく中で、経験とは、現われてくるところとは、現時奥ではやむを得ないことである。文化的な内容を、一番問題となってくる政治と文化との関係の上で考へていきたい。文化と政治の問題は昔から論じられてきたものであるが、以前の、アロレタリア文連運動が、「政治に文化は從属する」あるいは、「文宣が政治的側面を持つて、それは始めこそ術となる」といった形で、政治の中に文學（文化）を押し込めていった時、今日的は日本共産党的文化理論、あるいは、新左翼各派一部の例外を除いては、見られる、いわゆる「赤色文化論」的のもの、誤りの始まりであつたろう。埴谷雄高が、いみじくも言つておられるように、「政治の領域は生活の領域よりも狭い」のである。文化領域は、それ独自の世界を構成しきつた。確かに、三層国民の変化に伴ひ、下部社会からの影響は否定できない事実であるが、その影響だけでは説明し切れぬ、文化領域の独自性が存する必ずしも思われる。このよつは意味を文化といつものと看えるならば、文宣が表現しようと企てた文化的な内容は、文化領域の独自性という意味を、いかにして思想的内容として表現しようとした。それが武器にして、価値系体を解体していくものとして看えられた。これが基軸となるべきモチーフとしてあつたのが、具体的活動に、いかに内実化されていったかというと、判断、云々してしまえば、ほとんど出来なかつたといえる。4月からの文連の、具体的活動を取り上げていくと、3月の和泉文連のリーキヤンの際に、「主体における場と表現の根柢について」という題で、証師を呼んで、証演風を崩壊した。6月の和泉祭の時に、本校文連として、深夜映画を企画、上映していくに際して、この時、我々の大学祭への関り、そして学内状況（時局性ロックアウト等）との関連で、批判がなされた。これは、大学祭に容易に開かれ、たゞ、たまにに対する批判でもあつた。我々は、大学祭の位置づけ、あるいは学内状況への関りについて面を坂さにして廻っていたに誤り。これに反省すべきであろう。この件に關しては、我々は位置づけに切れるものではない、という立場にて、興奮として割り切つて行つた。その事に対しては居直りと云われても仕方ないだろう。映画の内容について、かほり其判があつたが、たゞ、金錢的面で制限があつた事と、いわゆる「シネマ映画をやることに決めた我々の側の、内容的な行き詰りのために、あのよつて形になつてしまつた。この時の我々の文章を引用してみると、『何處かへ逃げたくとも逃げられる所がある訳じやなし、一緒に逃げてくれるのもいいし……。（こんな悪い夢を見た時は、豆子の味ソ汁で顔を洗つて光り輝く街に出でていこう。俺達の現在を映画にする）』こんな裏合になる。「エロ軍師たち」

文連の大嘗祭への関りについて、大学祭は、与えられた時間と空間の中における虚打の祭である。文連の形質的、事ム的面から看ると、年中行事みたいなもので、サークルあるいは各団体の研究発表の場である。形質的には、サークルのまゝ転換である以上大学祭に対して、直面的とは云えないまでも、直接的に関係していく必要があると思つ。大学祭では、もはや表現するものがなく成了つた、あるいは、大学祭は終つた、と言つていいだけでも、取えてそれに歸つていくことは、やはり、「何かしがあると想つからである。始めから解つていただけと、でも結局何もなかつたのだが……。大学祭を政治的プロセスの場とこども、それは、それだけでしかない。醉め忘懲で、ひそりとやううとしても、現實的に無理がくる。大学祭で何かをやつたからと云つて状況が変わる訳ではない。

大学祭を積極的に利用しようといつ意見もあつたのが、やはり白けた気分では、そんな事も出来ないので、今回のようほ形には、た。そして、結果的に、かなりハヂほものにはってしまつたし、マスコミにも載つて、していく一つの形で、半分、興味団体みたいになつてしまつた。しかし、その中で、シンボルだけは、ささやかな形では、たが企画し、行つた。毎年の例にもれず、今回も居直つた駒祭であつた。文運としては、具体的に駒寒季に執行部のメンバーを送り込み、資金援助をすることを駒台祭に用いていた。

このように、具体的には、和泉文運のリーキャン、新入生歓迎会、和泉祭の深夜映画、駒台祭というように開かれていた。この他にも、記念品とか、杆旗紙の発行など、やってみたかったものもある。当初の意図とは裏腹に、現実的に、我々が考える文化的内面を、具体的なものとして、ほこんど表現できなかつたことは、自己批判的に反省されるべきだう。

我々は、文化といつものと考えてきただけであつた。その筈は、こちく出るものではない。

アーティストアクト一揆

6年目の「アートアクト」は、それに引き続く全学ロツクアクト以来、大学当局は、授業再申請の形をもつてなしくず的に「正常化」攻撃をかけてきた。そうして教務の封鎖、時間制限ロツクアクトなど学校当局の「力」の收拾路線が進む中で、6年目の学祭争議が斗つた。

明大における学祭では、いつもも、他の祭典ならじて大衆的暴力、個別サークルの力を奮い立てるものではなく、42年の学祭斗争によるといつの副産物、安物としての「詫し合い」、「みる」といわの「獲物」であった。そのため、大學生の間の詫し合いの「尊教職員のための學生施設である」ところを謙譲にめり込んでしまひ、尊教の由圖づけが不思議になつてしまつたのである。それはつまり、マヌカル化した大學における學生の體外感が拡大しつつある現象において、學生大衆は、歌謡といい、「血と研究」、活動の場」とは「おもという形で、學生の體外感を裏面的に解消し、使って、大學の學生に対する管理を配り、取り合て存在して、作りれたのであつた。それが、初期江戸時代にサークルと住物の住居の場としてしか立ち去れなくなつてしまつた。

6年目の明大斗争において、全共斗の結成運動の中で、サークルの中から数々の斗争委員会が生まれてきただ。しかし、その理論や争い、現在のサークル存在は、いよいよ場サロンとしてのサークルに反対するアントレとしての論理を展開し、それは「社会全体への緊密關係」を行なつて、学生の體外感をもつて行動していく。サークルの中に持ち込んだことで、きわめて政治主義的サークル論をもつて行動していく。サークルに直接、政治を導入し、政治を導入し、政治を導入し、政治を導入するという理論は赤色サークル論は、結局のところ、サークル内の研究課題であり、マ化という問題は、どうも切れない、脱落する」としかねないであつた。

70年代の江戸、10月、当時の再三にわたるロツクアクト運動にもなづかず、多くの学生、サークル員によって、連續的に徹底解放斗争を斗いぬけられたが、しかし、それ以後、学連委員会の崩壊といつ、我々自身の内部的弱さから、学舎を物理的に解放したのみに、あるいは「物取り」的に部屋の使用のみに止まつてしまつた。例えば、の食館などでは、名サークルは自ら管理中とは言いつつも、そのサークルの使用している敷地がメートルの部屋だけを占拠していれば、それでそのサークルは、自ら管理を行はつてゐるのであつた。自主管理の「自主」とは、他サークルに部屋を取つれないようにするため付けた名前であつた。自分だけだらには、今まで大学当局によつて封鎖され、管理支配されていた場所が今後は我々は、サークルが自立して管理するといつことであつた。しかし、じだいに、このうちが態は免服されつゝあつたと言つても良いと思ふ。それは、初期の段階として、の事、食や新学舎のところを契機として、名勝に連絡会話を結成され、サークル活動の内面性、自

主導権の方で、官僚が討論され、恒常的に会議が開催されたりはったからである。以前にぼくらは、ほんの自主的「サークル」集まつて討論が恒常的に行なって行つたからである。以前にぼくらは、たゞ、昨年、八月十九日における「連合学生部」の団体においては、あまりなかったことに感じた。

もう一つ、たゞ、昨年、八月十九日における「連合学生部」の団体においては、あまり覺書をさる、学生会議の條理の内閣を、どのくらいどの程度のものか、全般的な連絡会議をもたらさなかった。

この会議において主要な問題がわざといふのは、この会議や他のいろいろな性格があるなどう問題である。

我々文連は、専修解放以後、すくやま新専後に本部を設立したわけであるが、すぐさま全体的には連絡会議を開催することができなかつたことは、文連の本部、専修の中に入つた全てのサークルなどらするところを聞いた内容の討論である。初期において、工事・専修修繕は、我々の側で勝ち取つてしまつたのである。そしてこの修理は、我々の自身の手でして、各サークルなどらするところを聞いた内容の討論である。たゞ、その中で、工事・専修修繕は、我々の側で勝ち取つてしまつたのである。そしてこの修理は、我々の自身の手でして、各サークルなどらするところを聞いた内容の討論である。しかし、我々の手で、できる修理は、我々の自身の手でもして、行つていくべきである。そして又連合委員会の結成の問題、それに基づく、大學当局に対する団交團の結成をも目標とした組織を作ることである。しかし一方において、形式的に連合委員会を結成して、単純的に大學当局との対決というペターンをしてしまうことはやせん。しかし、我々に引き続く自己管理の内閣と統括として、前期内体依然として、サークルに対しては何の關係もなし、連合委員会があり、又自己組織してしまつことになり形などいわゆる連合委員会ではない、単純に修理問題にして、どうぞのではなく、連合委員会の結成へ修理工事の獲得が目標ひとつも、各サークルなりのサークル論、あるいは専修解放斗争の総括討論の場がこの会議であつた。

サークル運動と學生会議について

このサークルの因縁たまぐる場合、現実の大學生の中にあけるサークルの存在は基礎を明確化させねばならぬのである。それは現実のサークルの存在を、盲目的に前提として、その上に「人間形成の場」「専修研究の場」等の意味をサークルに付与しても、それがつまるところ、大學の課外からの逃亡は、この場、「厚生福祉の場」に集しんされてしまうのである。過去「おこてこの現実を脱皮するため、数々のサークル論がたたなわれました。一方におこては、サークルは、運動体と規定し、赤色サークル論を取り、赤色運動へと切り進んで、「」、サークルには活動家学生のアーレとしてしか、意識を見い出せなくなってしまった。我々は一貫的にサークルへ政治を行ひ、語りたところ、「サークル運動の発展」にむからない。我々は既成の専修体制を、自己存在の内から批判し、すばらの社会的貢献性を基づくことの自己の問題に海遊しない限り、ただの「遊び」としてのサークル運動にいたるしてしまつてゐる。専修本部や、同様に政治課題の先行性の中に見に出すのではなく、自分のサークルの研究講座」がわっていく困難な理論的見に見出して行なわれなければならないであつた。

文連総括（その四）

サークル運動の昏迷と偏薄という醜陋な面葉が、全民族運動の浪潮とともに盛んに盛り込まれた頃があつたが、それは大部分が「運動」という名の肉体的行為にのみ重点があげられたものにすぎなかつた。サークルの存在の意味を考えることなしに、やたら威勢のいい力ヶ声ばかりをかけて意氣まいいた頭中に「文化」の問題が頭にあつたとは思えない。かれらは文化と言えば直ぐ運動と競争にして勝てる奇妙な特性をもつていて、しかも力点はずと言つてよいほど後の運動に対するのである。この運動というのが曲者の食わせもので、自分の利害と直結していく、有利な力とならなければ意味がないものとされる。との場との場で、都合に合わせて「文化」をひっぱり出し、一見理解を示しているように見せながら、との利用主義は要ることがないといふ仕組になつてゐる。サークル運動の昏迷と偏薄を指摘して、動けたアヅるのは聞いても、文化的領域を越すサークルとしての具体的な問題が論じられ、示されるといった場面には、ついぞ目にかかることがない。實に不毛な論争であつたと言えるだろう。最近ではさすがに、「時代おくれ」と思つやすくなつたのだろうか・誰も言い出さなくなつてしまつたが、その姿勢にはねねにあたどろきのテの感覚が流行することになろう。悪い風邪には気をつけた方がよろしい。静かにはなつたけれども、それで問題がかたづいたわけではなく、眞の意味でのサークルの運動、文化の運動とは何かといふ問は残されてゐるのである。この場合、忘れてはならないのは、文化運動として現出させるといふことが目的なのではなく、文化そのものをぼくらが考へて行くといふことが大切なことなのである。文化そのものは決して運動などではない。運動するのは人間の肉体のみである。安易に考へから文化運動など所詮、経営的なもので、そういうものは直ぐに消え去るものでしかない。政治と文化という設題を用ひてかからなければ、とんだへば道に入りこんで、それがオラマイといふことになる。それでもなお、往生際の悪い奴が「ホ化け」となつて出来する仕儀となる。設定じたいもあり上等ではない。むしろ「歴史と文化」というくらいの長い轟くなるような設題の方が数段出来が良い。数百年數千年の単位でものごとを考へるようになれば、少々のことでは無かくなる。ぼくらの腰を座ろうと言つものだ。ほまじ政治といふ身近か（かどうか知らないが）なものを持ちよいかじつただけで政治を論ずるならまだしも、政治と文化を擱げて文化を論じられたのではたまたものではない。そういうたよりほどの旗をしたがるし、小物が大物をどりどりざるから始末が悪い。相手にしない方が利口である。「歴史と文化」という設題の方が生産的と言えるだらう。このようほ底大な未だの原野こそがぼくらには希望される。その原野をすこしづつ切り開いて行くしか術はない。それは自らの「思想」というものの形成に不可欠なものと言ふがまう。こう書くと、「のん気なことを言つた。思想の形成は今こそ急務なのだ」と言う人のいるかも知れない。どちらの人たちの方にいるのが大きいであつた。「革命こそ急務だ」などと叫ぶがうな人がいるならば、その人には歴史の黎明期に殺され行つた黒名の夥しい人々の數にも數えて頭を冷やすことほんらには許さぬが、着実にその仕事をつゝなさう人たちも確かにいるのである。どこまで行けるかは向うまい。培養られるものでもない。ぼくら文化サークルに「仕事」というものがあるならば、それは根本的に日本の思想というものを考へて行くという

ことあり、その思想を表現するやうな言葉を生み出すということである。それ以外はない。その言葉は究局的には國家の法（制度としての言語）の解体を目指すものとこそあるはずである。とのこき相互の批判は絶対に必要である。しかしながら、ぼくら文化サークル諸団体は、いまだにその負を獲得できうるやうな状態にはいない。ぼくら又運動行脚の不充分さもあつたであつた。今後の課題として受けつかれて行くものでなければならぬ。

現在、ぼくらのまわりの状況はますます悪いものになりつつある。大學当局は棚を高く張りめぐらし、学生を精神支配することにその教者の全情熱をそいでいる。しかし、鉛の重さによりて人間の精神が眼をされてしまうものではないことは歴史が証明している。真に必要なのは、人々の精神が眼をされようとするときなのである。やがて反響は起ころう。そのときぼくら文化サークル諸団体は“自らの言葉をもつていなければ水波にならない”。借りものはすぐに歸びつき、使いものにならない。

「歴史はくり返す」この言葉には「但し、歴史を知らぬ者たちの手によって」という但書書きが必要であるらしい。不毛なり返しをくり返さないために先人たちのはたした役割と愚行“五知ること”は無意味などではあるまい。老婆にひがらひと言。

△総会決議の採択に関して

外年10月に斗い抜かれた学飯解放斗争によって我々は69年10月以降大学当局によってロックアウトされたいた新旧両学飯の実力解放を勝ち取った。それ以降、多くの諸サークル、諸団体により「自主管理」が進められ、当局の「立ち入り禁止」をはねのけく、我々も又、学飯占拠を行なってきた。そして、自分達の空間占拠の貴重とその徹底化を計ることもに、総会としての学飯運動の展開を目指し、新学飯連絡会議を結成した。新学飯連絡会議を通す中から、我々は多くの諸団体との交流を深め、手を貸した場としての学生会館から、我々の獲得すべき空間としての学飯を追求し始めた。それは、学飯を媒介として相互の立場との相違と、現実的立場を禁じし、という情況にあって、学飯問題を徹底化するという同一性の両面を意識する中から、相互の運動の実機を新学飯連絡会議で行ない、組合の運動を促進させ、当局としての学飯との運動を持てて胜ちこなれるであろう全面学飯「解放」!! 学飯運動を実現して行く、その一過程であった。目的意識的に運営の誤謬を追求する中から、物理的諸問題を解決するために、昨年秋に文部省は学部長会議を行なった。その結果、電気・ガス・水道の工事を一たんは勝ち取った。しかし、その事により、まだ他の団体との連絡不足や、我々の準備の不足などが一時的に現われ、緊急に全学飯連絡会議を開き、工事問題を討議し、除々に新学飯連絡会議の性質と同じような専門内容を獲得し始めた。そして、駆逐令状として、電気を入れる事に成功した。

そのように、我々が着々と自主管理の強化を行なっているにもかかわらず、大学当局は突如として一月一九日以降、新旧両学飯及び四男飯をロックアウトし、「コンクリートづけ」にしたのである。これは、この間の学費半額の展開により、おいつめられた当局は学生の活動拠点の破壊を目的にしたものである。このような当局の一方的な「破壊的行為」を我々は謝ずることが出来ない。そのための抗議の一手段として我々は以下の決議を勝ち取る事が肝要だと考える。

決 諒 文 (案)

「大学当局は我々の活動空間であり、かつ友誼の場である四男館・新旧両学館を奪い取る一切の行為を即時中止し、ロックアウトを解除せよ。」

文化部連合会

MEMO

33
0
2
0
35

反 保 業

昭和48年2月17日



会計報告書

文化部連合会本部

会計部長

*あくまで科目は、847.3.31付学生会中執会計部長よりの通達にもとづき作成したものである。

科目	月	4	5	6	7	8	9	10	11	12	I	総計
収入の部	繰越金	729,047					993,000			270,000		729,047
	学生会費						100,000					1,263,000
	大学助成金											100,000
	臨時部会費				18,750							18,750
	売上金		115,000									115,000
	貸出金返済	150,000		150,000				30,000				330,000
	小計	879,047	0	265,000	18,750	0	1093,000	30,000	0	270,000	0	2,555,797
支出の部	庶務費	25,250	10,795	15,425	7,380	3,455	5,935	90,845	21,535	1,360	17,330	199,310
	涉外 "	198,160	50,590	179,510	34,630	4,030	3,880	251,620	167,870	9,000	11,500	910,790
	情報宣伝 "	8,430	12,680	26,150	440	0	5,100	6,295	7,685	3,660	2,740	73,180
	厚生 "	0	50,000	30,000	0	0	0	0	1,975	0	0	81,975
	調査 "	902	2,486	772	0	0	0	390	835	0	1,380	6,765
	文教 "	3,625	640	1,450	0	470	1,200	3,520	4,010	1,525	1,760	18,200
	会議 "	0	0	0	1,800	0	0	2,580	8,683	0	1,630	14,693
	講演会 "	28,000	96,500	31,350	0	0	0	0	0	0	3,000	158,850
	連盟 "	0	0	10,000	0	0	0	0	0	0	0	10,000
	合宿 "	0	0	0	1,000	0	141,450	0	34,400	0	0	176,850
	交通 "	0	0	0	24,000	0	0	0	35,090	0	0	59,090
	食事 "	0	3,000	410	0	0	0	0	5,600	0	400	9,410
	電話 "	0	0	0	0	0	30,000	0	0	0	0	30,000
	小計	264,367	226,691	295,067	69,250	7,955	187,565	355,250	287,683	15,545	39,740	1,749,113
	賀差引残高	614,680	387,989	357,922	307,422	299,467	1204,902	879,652	591,969	846,424	806,684	806,684